
ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

IRUPI REALIZADA NO DIA CINCO DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos (05) cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, ás dezoito 

horas, reuniram-se em caráter ordinário, os vereadores da Câmara Municipal de Irupi. 

Foi lido o texto bíblico em II Timóteo 6:17. Foi feita a chamada nominal do vereadores e 

constatada a ausência do Vereador Oseias Pires Soares. Foram lidas as Indicações de 

n° 163 a 169/2024. Foi lido o Projeto de Resolução nº 005/2024 “CONCEDE 

HOMENAGEM A DESPORTISTAS DO MUNICIÍPIO DE IRUPI E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. Foi lido o Projeto de Lei nº 015/2024 “ALTERA A LEI Nº 979, DE 17 

DE ABRIL DE 2020 PARA INCLUIR COMO REQUISITO DO CARGO DE OPERADOR 

DE MÁQUINAS POSSUIR CARTEIRA NACIONAL DE HABILITAÇÃO NA CATEGORIA 

D; PARA SUPRIMIR COMO REQUISITO DO CARGO DE AUDITOR TRIBUTÁRIO O 

REGISTRO EM CONSELHO DE CLASSE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Foi lido o 

Parecer nº 004/2024 da Comissão de Finanças e Orçamento e o Parecer 013/2024 da 

Comissão de Justiça e Redação referentes ao Projeto de Lei nº 011/2024. Foi lido o 

Parecer nº 005/2024 da Comissão de Finanças e Orçamento e o Parecer 014/2024 da 

Comissão de Justiça e Redação referentes ao Projeto de Lei nº 012/2024. A seguir 

passou-se a Ordem do Dia. Na Ordem dia a ata da sessão anterior foi colocada à 

disposição dos vereadores, não sendo questionada, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. As Indicações de n° 163 a 169/2024 que postas para discussão o vereador 

Jalmas Raider de Freitas comentou suas indicações, dentre elas a necessidade de 

reforma dos brinquedos na praça central. Falou dos riscos de acidentes e pediu 

providências. Ainda em discussão a vereadora Virginia Cristina da Silva Correa discutiu 

suas indicações e falou da importância de cada uma delas para o Município. Logo as 

indicações foram postas em votação, onde foram aprovadas por unanimidade dos 

presentes. O Projeto de Resolução nº 005/2024 de origem do Poder Legislativo e o 

Projeto de Lei nº 015/2024 foram encaminhados para as comissões competentes. O 

Parecer nº 004/2024 da Comissão de Finanças e Orçamento e o Parecer 013/2024 da 

Comissão de Justiça e Redação referentes ao Projeto de Lei nº 011/2024 que postos 

para apreciação do plenário foram aprovados por unanimidade dos presentes, bem como 

o Projeto de Lei nº 011/2024. O Parecer nº 005/2024 da Comissão de Finanças e 

Orçamento e o Parecer 014/2024 da Comissão de Justiça e Redação referentes ao 

Projeto de Lei nº 012/2024 que postos para apreciação do plenário foram aprovados por 

unanimidade dos presentes, bem como o Projeto de Lei nº 012/2024. A seguir foi 

fraqueada a palavra aos vereadores, usando a palavra o vereador Jalmas Raider de 

Freitas cumprimentou a todos, parabenizou a Vereadora Virginia Cristina da Silva Correa 

pelas indicações apresentadas e disse que já fez esses pedidos e espera que sejam 

atendidos. Parabenizou a APAE pelas obras que vem realizando e agradeceu ao 

SICOOB pelos investimentos na APAE, Agricultura e outras instituições do Município. 

Parabenizou a Bruna pelo empenho no esporte e convidou-a para receber moção de 

aplausos nesta Casa. A seguir foi franqueada a palavra ao vereador Silvio Nogueira da 

Cunha que cumprimentou a todos, parabenizou a Senhora Bruna e seus convidados pelo 

empenho no esporte. Comentou suas indicações. Falou de maquinário em cima do 

calçamento da ciclovia que foi construído recentemente e disse que isso é falta de 



planejamento. Falou da necessidade de calçamentos, citou a Serra do aventureiro e 

disse que está sendo feito por etapas. Comentou sobre a ponte da Barra do Recreio. 

Falou que está se aproximando o período das chuvas o que dificulta o trafego da 

população nas vias. Falou que deixar obras para fazer no último ano na correria é 

desperdiçar dinheiro. Falou que nosso Município é bonito mas que a gestão deveria 

investir mais. Falou que o povo merece mais investimentos. Falou da obra do asfalto, 

dos riscos de acidentes e pediu atenção redobrada das pessoas. Falou que a ES após 

concluída vai ficar boa mas que é preciso a Administração investir no Município. Citou 

obras que foram iniciadas e não foram concluídas e que isso é um desperdício de 

dinheiro. Falou que há anos não se constrói escolas. Falou que o Município teve sete 

anos de recursos e de vereadores à disposição. Logo, o Presidente da Mesa Diretora 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão. Nada mais a tratar, 

lavrou-se a presente ata, que vai assinada pelo Secretário e Presidente da Mesa 

Diretora. 

 

OSEIAS PIRES SOARES                                                     JOSE TEODORO DE ALMEIDA 

            Secretário                                           Presidente da Câmara
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